
1 期　日 平成２９年１１月２４日(金)

開会　午後３時３０分 　閉会　午後４時１０分

2 場　所 市民ふれあいセンター１階　談話室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者 　平　山　 孝　雄

委　　員 　熱　田　と し 子

委　　員 　大　木　 睦　子

委　　員 　伊　藤　 博　之

4 出席職員

学校教育課
指導班統括

生涯学習課長   日 下 部  真 一

公民館長 　増　田　 清　巳

図書館長 　増　田　 善　一

給食センター所長 　椿　　　　　   進

5 開会

教育長

　ただ今より「平成２９年１１月定例教育委員会会議」を開会いたします。

6 教育長挨拶

　前段の平和小学校訪問に続いての定例教育委員会会議、誠に御苦労様です｡

　また、教育委員の皆様には１３日の県教委及び千教連主催の研修会、更には

一昨日の八日市場小学校での道徳研修会、並びに総合教育会議へと御参加い

ただきまして、誠にありがとうございました。

　お陰様で研修会も総合教育会議も実りあるものとなり、心より感謝申し上げます。

　さて、今月は行事も多く、７日には「中学生模擬議会」が市の議場において開か

れ、３中学校の３学年の代表生徒５３名が参加して、このうち２６名が議員となり、

他の２７名が傍聴者となりました。

　本番さながらに、議長や副議長を中学生が務め、９名の議員による一般質問が

行われ、市の執行部側も太田市長をはじめ、副市長や私の他、各課長等が真剣

に答弁にあたりました。

　また、８日には八日市場ドームを会場として「第７０回匝瑳市小中音楽発表会」

が開催され、子ども達の美しい合唱や演奏が披露され、参観された保護者や地
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域の方々にも大きな感動を与えてくれました。

　学校規模の大小に関係なく、いずれの学校も練習の積み重ねを遺憾なく発揮

し、全体的なレベルの向上を強く感じました。

　さて、本日の会議では、現況報告と議案１件が用意されております。

　どうぞ御審議の程よろしくお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせていた

だきます。

7 前回会議録の承認

(１０月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　大　木　睦　子 　委　員

8 議事録署名人選出

(１１月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　伊　藤　博　之 　委　員

9 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、１０月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 議案事項

議案第１号 匝瑳市要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給要綱の

一部改正について

(以上の議案について学校教育課より説明があり、審議の結果、原案のとおり

　可決した。)

11 その他

　事務局より、次の事項について依頼をした。

　(1)　平成２９年１２月及び平成３０年１月定例教育委員会について

12 閉会

教育長

　大変お寒い中、教育委員の皆様方には連日にわたりまして会議等に御出席を

いただき、ありがとうございました。

　以上をもちまして、「平成２９年１１月定例教育委員会会議」を終了いたします。


